



虹の架け橋

学校教育目標
自ら考え
進んで行動し
共に学び合う
生徒の育成

校訓
錬共向
磨生上

第4号
R6.5.24発行
文責 永田 功臣

充実した体育大会でした ~いろんな視点から~

18日(土)の体育大会には、多数ご観覧いただき、大変ありがとうございました。おかげさまで、天候もよく、ケガや熱中症等もなく、予定どおりに実施することが出来ました。子どもたちも歓喜あり、涙ありで充実した大会になったのではないかと思います。

それぞれの子どもたちの活躍については、ご覧の通りで、学級通信等でも紹介があると思います。私からは、開会式で少しだけお話ししまし



たが、体育大会を開催するにあたって、いろんな部分でいろんな子どもたちが支えてくれたことを改めて紹介させていただきます。

まずは、絵看板とポスターです。短い期間で綺麗に仕上げ、大会を彩ってくれました。ポスターは、かがやく2組の2人の制作で、「第20回」が強調され、仲間との絆とともに、私には未来にバトンをつなぐイメージが湧いてきました。近くのお店などにも掲示され、矢部中学校をアピールしてくれました。



各係も頑張っていました。特に、放送担当はアドリブを効かして実況を行い、大会を盛り上げてくれました。



また、集団演技の後ろでバルーンが彩りを添えてくれていました。先生方と一部の生徒によるものです。

いろんなところでいろんな意味での「支え」や「達成感」があると思います。感謝の気持ちや自信を持って、今後の生活に活かしてほしいと思います。それが

できたときに「体育大会は大成功だった」と言えるような気がします。



「応援旗」完成しました！！

事前に学校だよりでお伝えしておりましたが、石川県能登半島地震で被災された方々に送る「応援旗」がやっとできあがりました。



先生方と相談の上、後藤先生が1月29日～2月2日に熊本県学校支援チームとして現地に派遣され、学校支援をされた「^{まほの}輪島市立町野小学校」に義援金と一緒に直接送ることにしました。事前



に先方へ電話を入れると、小さい学校で、さらに児童が減少したけれど頑張っておられること、給食が再開し、他県や団体からいろんな支援をいただいていることをお話しされました。また、「くれぐれも生徒さんや先生方によろしくお伝え下さい」とのことでした。皆さんと共に、一刻も早い復旧復興をお祈りしたいと思います。併せて、今年のテーマは「自分事」です。石川県のことを自分事として捉えて、災害時に自分には何ができるか、これからも考えてほしいと思います。

なお、義援金はお子さまを通じて「48,835円」集まりました。これも学校に直接送金して有効に使ってほしいと思っています。募金に際しましては、ご家庭の御協力等ありがとうございました。

お知らせ ① 6月29日(土)にPTA 授業参観・学級懇談会を予定

しています。多数の参観をお待ちしております。なお、振替休業日は6月24日(月)となっております。ご理解とご協力をお願いします。

② 学校ホームページを更新しました。この学校だよりをカラーで御覧いただけます。今後、行事予定や日頃の活動等も随時、紹介していきたいと思っています。右の2次元コードを読み取っていただき、ぜひご覧ください。

